



Michel Vicente, Alejandro Esteller, Bienvenido Mena y María José Fresnadillo -segundo, tercero, cuarto y quinto lugar de izquierda a derecha- presentaron la gala. :: ALMEIDA

Castilla y León suma cada año 50 nuevos casos de cáncer infantil

Los organizadores de la III Gala Benéfica a favor de la asociación Pyfano destacan que el 80% de los niños que padecen tumores se recupera

:: RICARDO RÁBADE

SALAMANCA. Cada año se diagnostican en Castilla y León 50 nuevos casos de cáncer infantil, según los datos que maneja la Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos (Pyfano). El presidente de esta entidad, Michel Vicente, aportó este revelador dato durante la presentación oficial de la III Gala Benéfica a favor de la asociación Pyfano, que se celebrará el próximo sábado a partir de las 18,00 horas en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Salamanca.

Pese al incremento de esta patología, hay motivos para el optimismo, dado que el 80% de estos cánceres infantiles tienen curación. De estos tumores infantiles, el que mayor incidencia tiene es la leucemia, tal como explicó el catedrático y director gerente de la Fundación General de la Universidad, Alejandro Esteller. No en vano, es esta fundación la que, en el marco del programa de Empresas Amigas de la Universidad y con la colaboración del Servicio de Actividades Culturales de la Usal, ha organizado la gala, cuyo principal objetivo es recaudar fondos para la asociación Pyfano. La asociación pretende consolidar una red de autoayuda, que sirva como satélite a la actual labor médica, investigadora y

educativa. Entre sus metas se encuentra la sensibilización de la sociedad hacia los niños con cáncer para tratar de mejorar sus condiciones de vida, a través del apoyo escolar, los tratamientos y el apoyo psicosocial.

Respaldo psicológico

El delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena, y la concejala de Salud Pública y Consumo del Ayuntamiento, María José Fresnadillo Martínez, expresaron su pleno apoyo a la organización de esta gala. Precisamente Mena ha sido elegido como padrino y Fresnadillo como madrina de la gala del sábado, por lo que tuvieron palabras de especial

agradecimiento para la asociación por esta designación.

La asociación trabaja, además, en el apoyo pedagógico con profesores a los niños oncológicos, así como en dar respaldo psicológico a través del voluntariado. Además, la asociación cuenta con una casa de acogida para atender a los menores afectados por estas patologías que vienen a Salamanca procedentes de otras provincias para recibir tratamiento médico en el Hospital Universitario. En este sentido, Alejandro Esteller elogió especialmente el alto nivel y profesionalidad del personal médico que atiende a estos niños en las instalaciones hospitalarias de la capital salmantina.

La gala del sábado tendrá como principal atractivo la obra de teatro musical 'Coser y Cantar', interpretada por el Coro Snagus del Colegio San Agustín de Valladolid. El precio de la entrada será de cuatro euros, salvo los menores de ocho años, que abonarán la módica cantidad de dos euros. Además, durante la gala se realizará el sorteo de un jamón y Aljomar y un circuito de crass model.

Empresas amigas

Diferentes entidades que forman parte de la Red Empresas Amigas de la Universidad colaboran en la organización de la gala. Estos son los casos del propio Palacio de Congresos, Caja

Rural Salamanca, el centro comercial El Tormes, Horus Chic, Jamones Aljomar, Sanven Restauración Automáticas y otras empresas e instituciones como Cgb Informática, la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta, Salamanca Radio-Televisión, Crass Model, 4C Comunicación, Grupo Miss Pollitos, Print and Press y el Ayuntamiento de Salamanca. Los promotores de la gala incidieron también en el importante papel que juega la familia a la hora de dar apoyo a cada niño que se ve afectado por una patología tumoral.

Además de la gala, los organizadores señalaron que durante el desarrollo de la misma se habilitará una ludoteca para la ocasión.

El Palacio de Congresos acogerá el sábado la III Gala Benéfica a favor de la asociación Pyfano

25 actores, 8 músicos y 20 técnicos del Coro Snagus en el espectáculo 'Coser y cantar'

:: GMCYL

SALAMANCA. La Gala será amenizada por el Coro Snagus a través de un espectáculo musical titulado 'Coser y Cantar', original del profesor del colegio San Agustín de Valladolid, José Antonio Herranz, en el que 25 alumnos del centro desarrollan una historia con fondo histórico basado a finales del siglo XIX. Se trata de un musical en toda regla, con una orquesta de ocho músicos que ofrecen al espectador casi dos horas de repre-

sentación en las que absolutamente todos y cada una de las canciones son interpretadas y cantadas por los alumnos del colegio en directo sobre el escenario, amén de interpretar cada uno sus distintos papeles y personajes que van apareciendo por la obra.

El musical 'Coser y Cantar' fue estrenado el pasado mes de abril, en el auditorio de la Casa de las Artes de Laguna de Duero, con dos representaciones, también benéficas a favor de la ONG Haren Alde y a la

labor que el Padre José Luis Garaño, Agustino Recoleta, desarrolló en la misión de Sierra Leona.

El guion de 'Coser y cantar' original del propio profesor José Antonio Herranz y de su compañero Francisco Gómez tiene sus orígenes motivado por el empuje de los chicos y chicas que componen el coro Snagus del colegio, y que en el verano 2010 encargaron al compositor un proyecto de calado y envergadura como el que ahora se va a estrenar. Esta agrupación ya estrenó en el año 2007 su primer musical, 'El Cid', que representó por la región en nueve ocasiones. De hecho, algunos de los más pequeños niños de aquel 'Cid', ahora son los motores y protagonistas de 'Coser y Cantar'. El musical está basado en el cuento 'El traje nuevo del emperador', de Andersen, aunque

es una versión libre y adaptada al Valladolid del último cuarto del siglo XIX.

25 actores, 8 músicos, 20 técnicos, que aportan una hora y cincuenta minutos de espectáculo que no deja mover al espectador de su asiento, y de los que una hora y treinta y cinco minutos son de música. En total, 35 números musicales. En definitiva, un gran montaje, a la altura de las mejores compañías nacionales, hecho por jóvenes de Valladolid y para disfrute de los vallisoletanos.

'COSER Y CANTAR'

Autor: José Antonio Herranz. **Lugar:** Palacio de Congresos. **Fecha:** Sábado día 9. **Entradas:** 4 euros y 2 euros para los menores de 8 años. Se pueden adquirir ya en la sede de la Asociación, Hospedería Fonseca, Centro Comercial El Tormes, Crass Model (C/ Van Dyck) y Caja Rural de Salamanca (Puerta de Zamora).